

Schlechter Auftakt verhindert Punktgewinn

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 07. Februar 2010 um 17:43 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 07. Februar 2010 um 18:32 Uhr



Den Start in das Meisterschaftsspiel beim VfL Kreuznach/Rüdesheim hatte sich die 1. Herren am Samstagabend anders vorgestellt. Doppel 1 und 2 gingen rasch und chancenlos mit jeweils 0:3 unter und auch die dritte Doppelpaarung konnte nach ihrer 1:0-Führung nicht nachlegen und unterlag mit 1:3. So halfen die drei Punkte, die daraufhin im vorderen Paarkreuz erzielt werden konnten nicht zu einem Punktgewinn. Arturo Pastoriza (Foto) gelang jedoch dabei der erste Doppelpack seit dem ersten Saisonspiel, dem Hinspiel zu Hause gegen Kreuznach. Die übrigen drei Punkte führen der gut aufgelegte Tobias Weber, Torsten Musshoff und Gerd Kappes, der mit Willenskraft und Kampfgeist noch ein 0:2 in seinem zweiten Einzel umdrehte, ein. Mehr war dann aber für die Dichtelbacher nicht drin, die nach der 5:9-Niederlage weiterhin ohne Sieg in dieser Saison bleiben.